

Nous ont quittés dans l'espérance de la Résurrection :

Josée Roosens, épouse de René Desclée, âgée de 90 ans, funérailles le 31 décembre à Péruwelz.
Renée Desclée, funérailles le 31 décembre à Péruwelz et Claire Mihomme, funérailles le 2 janvier à Wiers.
Jacques Barbaix, veuf de Nelly Roland, âgé de 87 ans, funérailles le 2 janvier à Bon-Secours.
Willy Demany, époux de Rose-Marie Delporte, âgé de 86 ans, funérailles le 3 janvier à Bon-Secours.
Bernadette Daulmerie, veuve de Jean Raguet, âgée de 92 ans, funérailles le 7 janvier à Brasménil.
Martine BOURDON, âgée de 72 ans, funérailles le 9 janvier à Wiers.
Jean Pierre TONDREAU 60 ANS époux de Sonia TOBEAT, funérailles le 9 janvier à Roucourt.
Alain PETIT 68 ans époux de Marie-Christine RIGAULT, funérailles le 14 janvier à Bonsecours.



Recevoir Accompagner Apaiser

À vos côtés depuis 1975 pour l'organisation complète de funérailles partout en Belgique et à l'étranger dans le respect de vos convictions philosophiques et religieuses.

Boulevard Léopold III, 91 - 7600 Péruwelz (siège social) - Rue du Bas du Rieu, 58 - 7600 Péruwelz - 069 77 23 80

Chaussée de Tournai, 180 - 7801 Ath - 068 840 840



Traiteur Wynant
Av. de la Basilique, 5
Bon-Secours, Péruwelz
Tél. 069 77 22 38
w.traiteur7603@gmail.com

Sauvons la basilique
Pour obtenir l'exonération fiscale, vous devez effectuer un don (min 40€ durant l'année) sur le compte BE10 0000.0000.0404 de la fondation Roi Baudouin rue de Bréderode, 21 1000 Bruxelles.
Avec la mention : L 80759 BON SECOURS ND PERUWELZ
Merci à tous les généreux donateurs.
Chaque premier lundi du mois, une messe est célébrée aux intentions des donateurs vivants et décédés.

Boutique de la Basilique.

Ouverte tous les jours de 14h à 17h.

Le mercredi et le jeudi de 9h30 à 11h30 Tél. 0032-(0)69 84 78 14

Vous y trouverez médailles, cierges de neuvaines, chapelets, objets religieux, livrets de spiritualité, statues. Vous pouvez aussi demander la célébration d'une messe pour rendre grâce, pour un défunt ou pour une intention particulière.

Site web de la Basilique de Bon Secours : basiliquedebonsecours.be

Contact : Abbé Ph DALOZE

Basilique Notre-Dame de Bon Secours 1 rue Royale - 7603 Bonsecours mail info@notredamedebonsecours.be

Téléphone : 0032-(0)69.77.23.22.

Adresses et contacts utiles.

Prêtres à votre service :

Philippe DALOZE, curé recteur.
Rue de Sondeville, 2, PERUWELZ.
Tél. 069 77 23 22
Joseph MANANGA, vicaire.
Tél. 0493 94 70 89
Henri BATALIE, vicaire.
Tél. 069 64 01 69
Stéphane RUBBERS diacre permanent
Tél. 0473/ 70 68 60

Animatrice en Pastorale

Françoise MWISANGIE
Tél : 0497 22 46 34
Mail : fra.ap.peruwelz@gmail.com

Communauté "Notre-Dame de la Merci"

Tél. 069 77 99 11
Animation Mouvement des Jeunes : Tél. 069 78 16 03 – 0475 25 03 70
Page Facebook: <https://www.facebook.com/MJF.Peruwelz>
Holy Life - Groupe des jeunes chrétiens de Péruwelz
Mail : rubbers.lefebvre@gmail.com - Téléphone/Whatsapp: 0032 498/543943
Visiteurs des malades :
Eveline HERNOULD Rue du Réthibaut, 43-01 PERUWELZ Tél. 0470 35 07 22
Offranderie de la basilique : Tél. 0032- (0) 69 84 78 14
Ouverte tous les jours de 14h à 17h. Mercredi et jeudi de 9h30 à 11h30.
SECRETARIAT PAROISSIAL : Mail : info@paroisseperuwelz.be
Rue de Sondeville, 2 à 7600 PERUWELZ Tél. 069 77 23 22
- Chaque lundi de 14h à 16h30.
- Chaque mercredi de 10h à 11h30. (sauf vacances scolaires)
- Chaque vendredi de 10h à 11h30.

N° 2/2026 – Du 19 janvier au 1^{er} février 2025

Echo des clochers

Bury-Braffe-Baugnies-Wiers-

Wasmes AB-Callenelle-

La Roë-Péruwelz-Roucourt-Brasménil-Bonsecours

Site web: Unité Pastorale : paroisseperuwelz.be - Wasmes AB : smartinwasmesab.weebly.com Diocèse : diocese-tournai.be

Secrétariat : rue de Sondeville 2 7600 Péruwelz - Mail : henri.batalie@skynet.be

Edit. resp. : Mr le curé Philippe DALOZE- rue de Sondeville, 2 Péruwelz - Tél : 069 77 23 22 - Mail : info@notredamedebonsecours.be

Pour soutenir notre unité pastorale, vous pouvez faire un don sur le compte des œuvres paroissiales (A.O.P)
Un grand merci ! BE26 0017 5054 2529

Ils ont suivi Jésus ...

Jésus change de « domicile » et inaugure sa vie publique. La voix de Jean Baptiste s'est tué définitivement et Jésus prend le relais.

Jésus quitte donc Nazareth pour un « ailleurs »...et Capharnaüm devient sa ville, son point d'attache d'où il va rayonner dans toute la Galilée, ce « carrefour des païens », terre de pauvreté et de luttes incessantes. La Galilée est une province où se mélangent de nombreuses races, un pays ouvert où passent les caravanes. C'est une contrée de la Palestine soumise à toutes les influences païennes et malgré tout, une terre bienheureuse de ténèbres sur laquelle la lumière de Jésus vient de se lever. Vraiment Capharnaüm est à l'image de l'humanité .

Jésus proclame: « Le Royaume de Dieu est là ! » Immédiatement, il annonce que, pour faire connaître la Bonne Nouvelle, il compte sur des témoins, des hommes qu'il choisit pour être ses collaborateurs. Sa démarche est significative. Jésus ne se lance pas seul dans l'accomplissement de sa mission. Il fait à des hommes ordinaires l'honneur d'être associés. De ces pêcheurs de poissons, Jésus en fait « des pêcheurs d'hommes. »

En effet, c'est en marchant sur la rive du lac que Jésus appelle des disciples : Pierre et André, Jacques et Jean. A peine ses disciples ont-ils laissé leur barque et leur père que Jésus les entraîne à parcourir la Galilée pour proclamer la Bonne Nouvelle en misant toute leur vie sur lui. Comme Jésus avait quitté la tranquillité de Nazareth, ses disciples quittent leur genre de vie habituel pour un nouveau

style se disant que ce n'est pas une mince affaire que de marcher avec Jésus.

La scène de l'appel est d'une extrême sobriété. Jésus les appelle au cœur de leur vie quotidienne : « Venez derrière moi et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Quelle audace! Jésus prend l'initiative car il sait où il veut en venir. On peut être surpris de la rapidité presque invraisemblable de la réponse des quatre appelés mais avant leur appel, ils avaient côtoyé Jean Baptiste. Jeter des filets pour capturer des poissons c'est les faire mourir...retirer des hommes de la mer, c'est les empêcher de se noyer, donc les sauver!

Saurons-nous nous mettre à la suite de Jésus avec humilité et confiance ? Saurons-nous nous libérer sans nous laisser prendre dans nos « propres filets » pour suivre Jésus et annoncer la Bonne Nouvelle du Royaume ?



Jésus,
Sur le bord du lac,
Tu as invité
Simon et André
A te suivre...

Aujourd'hui,
Tu m'invites aussi.
Aide-moi à répondre
OUI
A ton appel!

